分苑たより

なごみ

大本 名古屋分苑

春季大祭 挨拶 分苑長

作ヨの友半までは主曽の天機嫌如何でしようかキーエルヴィファルタスごサルートンこんにちは

昨日の夜半までは生憎の天 く可したが、今朝は好天に恵 様と共に令和五年春の大本名 古屋分苑春季大祭ならび祖霊 古屋分苑春季大祭ならび祖霊 合同慰霊祭を盛大に執り行わ かでとうございます。

令和四年度の教主様ご親教は十月十六日の三河本苑記念 祭典が最終で、令和五年度初 祭典が最終で、令和五年度初 がた月の静岡分苑記念祭典で東 、方日の静岡分苑記念祭典で東 、方田の静岡分苑記念祭典で東 、本変には何かと良い方に流 れているように思われます。 に降られ、富士山は教主様の に降られ、富士山は教主様の に降られ、富士山は教主様の に降られ、富士山は教主様の に降られ、富士山は教主様の に降られ、富士山は教主様の に降られ、富士山は教主様の

> 昇して全国各地の桜の名所で も予想開花より早く咲きほこ も予想開花より早く咲きほこ が、天恩郷のこの花桜も大部 が、天恩郷のこの花桜も大部 が、天恩郷のこの花桜も大部 が、天と郷のこの花桜も大部 が、大とのでのである。 が、大とのでのである。 ができませんでした。

午後からは、中東和平プロ会がガレリオ亀岡であり参加会がガレリオ亀岡であり参加させていただきました。イスラエルとパレスチナの七日まで全国を回っておられます、特に日本へ来た時にはお互いが仲良くして意見を述ぶておられますが、本国に帰べておられますが、本国に帰られたら政治家により紛争がられたら政治家により紛争が

とお示しになっておられます。

直会後、十三時より十六時

られつくづく思いました。何生しても援助の手が差し伸べて良かったなとまた災害が発

動がないことです。

ある、 あり、 平甕は、素戔嗚尊様が信州の からか ケまたは、オヒラという八十 皆これにもとづくのである。 八十平甕を素焼きというのはゃそ ひらか をくむものである。 焼きを用うるのはこのながれ 皆神山の土によって創製され 八十平甕について俗にカワラやそのらか。聖師様の玉鑑の中から一説 っ裸のはじめに素のつくのは 顔、すっぱ抜く、素町人、 素戔嗚尊様の素ということで たものである今なお神様に素 人間の素性、素直、 素とはモトという事で 素 素

報告させて頂きます。

会後、全国主会長オンライン交流会がこの時期に開催さいるのかを本部へ質問していれるのかを本部へ質問していいるのがを本部へ質問していいる。

様・私とで名古屋分苑にて三

会長池田様・三重主会長日野

引き続き、五十川

流会が開催されるため長野主まで全国主会長オンライン交

本日の春季大祭と祖霊合同本日の春季大祭と祖霊合同

行事報告

●月始祭 四月一日(土) 参拝者 十四名 斎主 青山 将士 祭員 小林 清人 祭員 影近 博己 祭員 影近 博己 一年季大祭・祖霊合同慰霊祭

●春季大祭・祖霊合同慰霊祭四月十六日(日)に畠山茂執行委員長、八神様斎主・高行委員長、大神様斎主・高嶋善雄分苑長、慰霊祭斎・と、厳粛に執行され、祭もと、厳粛に執行され、祭もと、厳粛に執行され、祭めと、厳粛に執行され、祭が奉納された。

大祭関係者含む)







☆誠心カフェ開催 誠心会は大祭直会終了後に

も開催してほしいとの声も多 者に振る舞った。好評で次回 スターがエプロン姿でコーヒ 中村幸夫、鈴木克彦四名のマ く聞かれた。 本格的な珈琲とお菓子を参拝 った。天野芳幸、伊藤久仁男 フェと称して珈琲の接待を行 階多目的ホールにて誠心カ メーカーを使って抽出した

畠山茂報告







●海津市松植樹地 令和五年度、初回の草引き 献労作業

献労を四月二日の日曜日、午

前中に行いました。

川さん・鈴木さん・畠山さ 参加者は、妹尾さん・日比さ い茂り草の絨毯のようでした。 光を受け作業をいたしました。 ん・高嶋夫婦の九人で春の陽 ん・中村さん・小林さん・菱 今回も温泉に行く予定でし 葦の葉より雑草が一面に生 地域の活動や分苑用の

忍び草

神ノ倉分所

なりました。 行事は無しとなり現地解散と 松の採取の予定があり、恒例

会・準備委員により、分苑内

☆大祭前日は十時から直心

の清掃・祭典準備が行われた

高嶋分苑長 報告





行事予定

六月三日 (土) 五月二十一日(日) 月始祭・企業繁栄祈願祭 午前十時半より 時半より

令和五年二月二十七日 坂田 謹んで哀悼の意を表します 貴子 享年 毘女 八十一歳 帰幽

「大祭後に発表された一寸良い話

の診断を受けました。 神様もとより皆様の御祈願を 私は3年前に乳癌ステージ4

出来ました。 そして治療、闘病中も綾部聖地 頂きお陰にて私にとって一番良 にほぼ毎月参拝させて頂く事が い病院、医師に出会う事が出来

わり無いか?」と声を掛けられ 出来、いつもの様に「元気で変 ました。 長の七良谷大吉先生にお会い その時、当時綾部祭祀センタ

いています。とお話し下さいま 伺いました。早速実行してみま した。お陰を頂かれた方の話も を摂るのが一番良いとお示し頂 に成るのだ。其れには「にがり_ って其れが悪性に成ったのが癌 は、小さな「おでき」が沢山有 い。聖師様が人間の身体の中に しすると「にがり」を摂りなさ 妹は乳癌の治療中です」とお話 その問いかけに、姉が「今

思われる方が多いですが、成分 はマグネシウムです。女性はご 「にがり」と聞くと、塩分と

便秘薬に必ず含まれています。 存知の方も多いと思いますが、 ネット等で検索すると、マグ

です。聖師様は一日お猪口一杯 等飲む時は4~5滴程度で充分 分で充分です。お茶、コーヒー されています液体のものです。 を飲む時に混ぜて使って下さい。 時又、お茶、コーヒー、飲み水 良いと出てきます。使い方とし ラル分が含まれ、健康や美容に 鉛等80種類以上の様々なミネ カルシウム、カリウム、鉄、亜 ネシウムはじめ、ナトリウム、 お米に混ぜるときはお猪口一杯 てはご飯を炊く時、煮物をする 「にがり」はスパー等で販売

立て頂ければ幸いです。 便秘が改善したと聞いています。 方の中には、口内炎が直った、 勿論入れています。私もお陰様 茶」を沸かして飲んでいますが 分で良いとされています。 して、少しでも皆様の健康に役 で経過は順調です。お勧めした 是非、聖師様のお示しを実行 我が家では、毎日「お松のお

発表者 さわやか支部 五十川松子